
 

利用者さまの声 

入院中とてもストレスなく過ごすことができました。病院関係者の皆様に心より

感謝申し上げます。 

コロナの頃、医療関係者の差し迫った状況を見聞きするにつけ、何かお役に立ち

たいと思ってきましたが、今回役に立つどころかお世話になりっぱなしで何もで

きませんでした。せめて感謝の気持ちだけ伝えさせて下さい。そして、今後は周り

の人ににわかピンクリボン活動をすることで一助になれればと考えております。

ありがとうございました！！！ 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

今後も患者様に安心して療養生活を送っていただけるように努めて参ります。 

Ａ２病棟  

来院の度、売店を利用させていただいています。 

レジ横のコーヒーがとても美味しいのですが、マドラーが個包装になって

おらず、使うのをためらってしまいます。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

ご要望を受け、売店業者に個包装が可能か確認した結果、仕入れ等の準備

が整い次第、個包装製品に変更することになりました。 

資材課 

お答えいたします 

お答えいたします 
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